

30.04.2019 Maibaumstellen in Bachem

Uwe Höllger schreibt dazu:

Der Baum stand in Rekordzeit 30.04.2019 Liebe Sangesfreunde, fördernde Mitglieder und Freunde des Vereins, das Aufstellen des Maibaumes ist grundsätzlich ein nicht kalkulierbarer Prozess. Viele Faktoren haben da Einfluss und können auch zum Misslingen führen. Aber nicht in Bachem. Hier waren wieder genügend kräftige Hände der Bachemer Junggesellen unter ihrem Schultes und unserem Sangesbru-



der Thomas Wassy hochmotiviert bei der Sache. Das Wetter spielte in den letzten Jahren auch mit. Und da gibt es noch den Männerchor Bachem, der erneut mit einer aufmunternden Gesangeinlage die wichtigste Voraussetzung für diesen Erfolg schuf. Manche sagen, der Baum stand in Rekordzeit. Da waren wir Sängers wohl diesmal besonders gut, auch wenn unser



Chorleiter Hans-Albert wieder gegen die Sonne dirigierte - bei ihm kein gutes Omen. Und so gab es auch ein Holperchen, das aber dem breiten Publikum nicht weiter auffiel. Dieses und besonders auch unsere Weinkönigin Kim Dahlmeyer waren doch insgesamt sehr zufrieden mit diesem schönen Tag in Bachem.

Viele Sangesgrüße von Uwe